

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

Artículo 1°: DECLARA de INTERES LEGISLATIVO la **7° Edición del “Desafío Km248”**, a realizarse el 1 de diciembre de 2024, organizado por Amigos del MTB en el predio de KM 248 SRL, Dpto. Concordia.

Art. 2°: De forma.

AUTOR: DIPUTADO ENRIQUE CRESTO

FUNDAMENTOS

El “DESAFÍO KM 248” se realiza en la ciudad de Concordia, provincia de Entre Ríos, evento que se sumó al calendario anual de la “Asociación Concordiense Amigos del MTB” a partir del año 2018, llegando a su 7ª edición en este 2024, cómo el evento con mayor concurrencia de la provincia y la zona, con competidores de distintos puntos del país, como así también de la República Oriental del Uruguay.

Desde su 1er evento, el mismo se ha desarrollado en el Municipio Estancia Grande, a pocos kilómetros de la ciudad de Concordia, siempre en el mismo epicentro de largada y llegada. Este certamen se da por la gran concurrencia obtenido en el “Campeonato Circuito Amigos del MTB”, y por pedidos de los competidores, de sumar un evento al calendario. Una propuesta adoptada y su puesta en marcha, y que contó con un promedio de 130 competidores.

Cómo todo evento nuevo, y más en su primera edición, costo sumar competidores, situación muy distinta en la 2da realización, donde el “boca a boca” de los competidores, por sus alternativas de circuito, organización y atención al competidor, ayudo al crecimiento de la competencia. Superando los 200 corredores, a pesar que sufrió 2 suspensiones por lo climático, desarrollándose en el mes de agosto.

En el 2020, año difícil para todos por el COVID-19, igualmente se pudo realizar en el mes de diciembre, luego del levantamiento a medias de las restricciones sanitarias. En la zona fue el único evento de esta magnitud que se llevó a cabo con todas las medidas solicitadas.

A pesar del miedo que reinaba con los contagios, se debe destacar la convocatoria que tuvo la 3era edición.

A partir de la edición 4, desarrollada en el 2021 y hasta la actualidad, tuvo un crecimiento notorio y eso lo hace ver a su vez, el reconocimiento del corredor hacía nosotros cómo organizadores. El “DESAFÍO KM 248” es una competencia “estilo Rally”, con caminos rurales alternativos, senderos que se recorren dentro de campos privados, entre otras variedades que presenta cada competencia, cómo lo venimos haciendo desde su 1a edición.

El evento cuenta con dos distancias: 30 y 60 km para Individuales (ambos sexos), Parejas y Pareja Mixtas. En este 2024, 7ª edición, el “DESAFÍO KM 248” se realizará el domingo 1 de diciembre con largada a las 09:00 horas.

Por ello Sr. Presidente, con las razones expuestas, solicito la aprobación de los Sres. Diputados la consideración favorable del mismo.

